

多摩ボラセンからのご報告



**多摩地域企業・大学等連絡会（ゆるたまネット）主催
「食でつながるプロジェクト第6弾～食料等無料配布」を実施しました。
ご協力・ご支援いただいた皆様、ありがとうございました！**

令和7年12月12日（金）・13日（土）・14日（日）の3日間、ゆるたまネットによる食料等無料配布を実施しました。今回で6回目となる本プロジェクトは、令和2年11月に、多摩市内を中心にボランティア活動や地域・社会貢献活動に取り組む企業・団体等で結成された「多摩地域企業・大学等連絡会（ゆるたまネット）※現在45団体で構成」が主体となり実施しています。

今回は、生活にお困りの「子ども（大学生以下）がいる世帯」など、204世帯（703名）の皆さんに、米、レトルト食品、インスタント麺、お菓子、青果をはじめとする食料のほか、日用品・学用品をお渡しすることができました。

配布物は、ゆるたまネット参加団体をはじめ、多くの市民・団体・企業の皆さんからお寄せいただいた品物や、ご寄付により購入した物資で準備いたしました。また、準備段階から当日の運営に至るまで、多くのボランティアの皆さんにご協力いただきました。

職場や学校で「フードドライブ」や「日用品・スタディドライブ」を実施して食品等をお届けくださった団体・企業の皆さん、本事業のために物資をご購入くださった皆さん、寄付金品をご支援くださった皆さん、温かいご支援をいただき、心より感謝申し上げます。



皆さんからのご寄付により、石川県産のお米を購入し、配布いたしました。
子ども・若者支援とともに、能登の復興にも役立てることができました。
あたたかいお気持ちで心より感謝申し上げます。
今後ともご支援・ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。



食料を受け取った方々からのメッセージ（抜粋）

- ・お米が一番！嬉しかったです。鉛筆なども、子どもたちはとても喜びました。今色々高くて、生活が厳しいので、本当に助かりました。ありがとうございました。
- ・年末は特に出費が増えるのでこのような配給は本当にありがとうございます。今はいまだ立場ですが、助け合いの精神でいつかは支援する側になれたらと思っています。お米までいただけて大変に助かりました。
- ・高校生の子どもがいて毎日お弁当で、お米の消費量が凄いのでお米まで食糧支援していただきとても助かりました。娘のランドセルをどうしようか悩んでいた所それも支援して貰えたので本当に助かりました。本人とっても気に入っていました。
- ・息子の食欲を満たしてあげることに必死で、遊びやスイーツなどはなかなか手が行き届かなかつたのでサーカスやアイス券までいただいて子供達の笑顔がたくさん見られそうです。当日重い荷物と一緒に運んでくれた方など、たくさんの人に優しく思っていた以上に感激し、自分もできることで社会に貢献できたらいいなと思いました。
- ・皆さまの温かいお気持ちに触れ、大きな励ましと希望をいただきました。支えてくださる方々がいることを決して忘れず、感謝の気持ちを大切にしてまいります。